



Malwettbewerb

zur Europäischen Mobilitätswoche 2017

Sehr geehrte Damen & Herrn!

Die Klima- & Energiemodellregion Südkärnten möchte gemeinsam mit dem Mobilitätsbüro Südkärnten ein Zeichen für „klimafreundliche Mobilität“ setzen!

Lassen Sie Ihre Schüler & Schülerinnen ein Bild zum Thema „**Busfahren ist cool – mein Beitrag zum Klimaschutz**“ malen.

Gemeinsam mit den Verkehrsbetrieben der Region – ÖBB Postbus, Kärnten Bus & Verkehrsbetriebe Globasnitz - laden wir die 1.-3. Schulstufen der Volksschulen Südkärntens ein, das Rückfenster eines Schulbusses zu gestalten. Als Belohnung winken **drei Ausflüge** mit den selbst gestalteten Bussen **zu Ausflugszielen in der Region**.

Abgabetermin:

6. Juli 2017 im Mobilitätsbüro Südkärnten am Busbahnhof Völkermarkt (tägl. von 8.00 – 16.00 Uhr). Die Siegerehrung erfolgt in der Europäischen Mobilitätswoche (16. – 22. September). Die drei gesponserten Halbtags-Ausflüge in die Region können individuell bis Ende Oktober 2017 für Sie organisiert werden.

Viel Spaß beim Malen und der Auseinandersetzung mit dem Thema Mobilität wünscht das Team rund um die **Klima- & Energiemodellregion Südkärnten!**



Auf A3-Papier ausdrucken!

Gestalte das Rückfenster eines Busses zum Thema

„ Busfahren ist cool – mein Beitrag zum Klimaschutz“:



1. – 3. Preis:

Klassenausflug mit dem selbst gestalteten Bus zu einem Ausflugsziel in die Region!

Kontakt:

Klima- und Energiemodellregion Südkärnten, Klagenfurter Straße 10, 9100 Völkermarkt

✉ marlene.fehlmann@lag-uk.at, ☎ 0664 7505 5856

